

ABSTRAK

Nama: Fajriyah, NIM: 151300872, Judul Skripsi: Tinjauan Hukum Islam Terhadap Pelaksanaan Akad Mudharabah Mutlaqah Pada Produk Tabungan Investa Cendekia (Studi Kasus di Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang).

Setiap perusahaan selalu melakukan perkembangan produk usahannya, khususnya Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang saat ini tidak hanya melakukan kegiatan dalam penyaluran dana saja kepada masyarakat, akan tetapi juga kegiatan lain berupa tabungan. Salah satunya adalah program Tabungan Investa Cendekia, Tabungan Investa Cendekia ini adalah tabungan rencana dan berjangka yang memiliki manfaat dan tujuan untuk perencanaan keuangan masa depan, khususnya untuk biaya pendidikan anak sekolah. Pada produk Tabungan Investa Cendekia ini memperoleh perlindungan asuransi secara otomatis, tanpa melalui pemeriksaan kesehatan. Prinsip syariah pada produk Tabungan Investa Cendekia ini adalah berdasarkan prinsip *mudharabah mutlaqah*. Pada produk Tabungan Investa Cendekia ini hanya saja nisbah bagi hasil nasabah yang meninggal dunia sebelum jatuh tempo belum bisa diketahui secara jelas besaran jumlah tabungan dan penerima manfaatnya dan bagi setiap calon nasabah diharuskan memiliki tabungan induk sebagai salah satu persyaratan untuk dapat mengikuti program tabungan tersebut.

Berdasarkan latar belakang di atas maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana penerapan akad *mudharabah mutlaqah* pada produk tabungan investa cendekia di Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang ?. 2). Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap pelaksanaan akad *mudharabah mutlaqah* pada produk tabungan investa cendekia di Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang ?.

Penelitian ini bertujuan untuk 1). Mengetahui penerapan akad *mudharabah mutlaqah* pada produk tabungan investa cendekia di Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang. 2). Mengetahui bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap pelaksanaan akad *mudharabah mutlaqah* pada produk tabungan investa cendekia di Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang.

Dalam skripsi ini penulis melakukan penelitian di Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang, menggunakan teknik pengumpulan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi dengan beberapa pihak Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Serang. Kemudian menganalisis data dengan menggunakan pendekatan kualitatif selanjutnya diuraikan dan disimpulkan dengan metode berfikir induktif yaitu pengambilan data-data yang diperoleh atau dikumpulkan dan diberi penafsiran seperlunya untuk diambil kesimpulan.

Kesimpulan pada penelitian ini adalah: 1). Ada beberapa mekanisme yang harus dilaksanakan oleh nasabah dalam pembukaan rekening tabungan investa cendekia ini dan pada jenis tabungan ini nasabah diharuskan memiliki tabungan induk berupa Tabungan BSM atau Tabungan Simpatik untuk debit setiap bulannya, persyaratan lainnya adalah dengan membawa identitas diri berupa KTP dan atau NPWP serta menyerahkan sejumlah uang sebagai setoran awal sesuai dengan yang telah ditentukan oleh bank. dan apabila bagi penabung atau penerima manfaat yang ingin menutup Tabungan Investa Cendekia diharuskan membawa dokumen-dokumen yang telah dipersyaratkan oleh bank serta dikenakan biaya sebesar Rp100.000 sebagai biaya administrasi. 2). Penerapan akad *mutlaqah mudharabah* pada produk Tabungan Investa Cendekia ini sudah sesuai dengan hukum Islam karena modal atau setoran awal dinyatakan dalam besaran jumlah, dalam bentuk tunai dan bukan piutang, penjelasan pembagian keuntungan dinyatakan dalam bentuk *nisbah* dan penjelasan mengenai hal-hal yang berkaitan dengan tabungan investa cendekia dituangkan dalam akad pada saat pembukaan rekening. Hal ini sesuai dengan fatwa Dewan Syariah Nasional NO: 02/DSN-MUI/IV/2000 tentang Tabungan.